

MARKEN // BRANDS

PKW // PASSENGER CARS



AUDI - BMW - MINI - PORSCHE - FORD - SEAT
SKODA - RENAULT - SMART - VW - NISSAN
MERCEDES-BENZ - LANDROVER - PEUGEOT
OPEL - KIA - CITROËN - TOYOTA - ALFA ROMEO
FIAT - OPEL - VOLVO - LANCIA - CHEVROLET
DODGE - DACIA - JEEP - MITSUBISHI - JAGUAR
CHRYSLER

... und viele weitere! // ... and many more!

LKW // TRUCKS



IVECO - DAF - RENAULT - MERCEDES-BENZ
EVOBUS - VOLVO - SCANIA - MAN - NEOPLAN
CUMMINS

... und viele weitere! // ... and many more!



Schauen Sie bei unserer
Webseite vorbei.
// Have a look at our Website.

www.geba-autoteile.de



DRIVE COOL
WITH QUALITY!



QUALITY WATER PUMPS MADE IN GERMANY!

GEBA-Autoteile GmbH

Wiedstrasse 8
53560 Vettelschoss, Germany
Tel. +49 (0) 2645 - 97786-0
Fax +49 (0) 2645 - 97786-29
info@geba-autoteile.de

www.geba-autoteile.de



www.geba-autoteile.de



GEBA-AUTOTEILE

Wasserpumpen seit 1964. Made in Germany.

Kunden aus der ganzen Welt vertrauen auf Wasserpumpen made in Germany – made by GEBA. Das Familienunternehmen mit Sitz in Vettelschoß in Deutschland ist für Qualität, Fachkompetenz und persönliches Engagement bekannt.

Seit bald 60 Jahren produziert die GEBA-Autoteile GmbH Wasserpumpen höchster Qualitätsstufe für nahezu alle europäischen Kraftfahrzeuge – PKW wie LKW.

Verbindlichkeit und ein gutes, partnerschaftliches Miteinander sind uns besonders wichtig. Auf GEBA ist Verlass! Das gilt für Termine, Absprachen und natürlich die bewährte GEBA-Qualität. Die familiäre Unternehmensstruktur sichert diese Erfolgsfaktoren des nach ISO Norm 9001 zertifizierten Unternehmens auch für die Zukunft.

Water pumps since 1964. Made in Germany.

Customers from all over the world rely on water pumps made in Germany - made by GEBA. The family-owned company based in Vettelschoss in Germany is known for quality, expertise and personal commitment.

For almost 60 years, GEBA-Autoteile GmbH has been producing water pumps of the highest quality for almost all European motor vehicles - cars and trucks alike.

Commitment and a good, cooperative partnership are particularly important to us. You can rely on GEBA! This applies to deadlines, agreements and of course the proven GEBA quality. The family-like company structure ensures these success factors of the ISO 9001 certified company for the future as well.

Die richtige Wasserpumpe macht den Unterschied!

Über 850 verschiedene Wasserpumpen produziert GEBA in Deutschland für den unabhängigen Ersatzteilmarkt. Gereiftes Know-how, bewährte Qualität und geschätzte Zuverlässigkeit überzeugen nationale wie internationale Geschäftspartner.

Hochwertige Bauteile und Werkstoffe, dazu eine finale Prüfung vor der Montage garantieren eine hohe Zuverlässigkeit und Lebensdauer der GEBA Wasserpumpen.

Wichtige GEBA Details:

- Pumpengehäuse fast ausschließlich aus Aluminiumdruckguss
- Wartungsfreie Lagerwellen mit Kugel- und Rollenlagern für höchste axiale und radiale Belastungen
- Neueste Dichtungsgenerationen gewährleisten optimale Dichtheit und Langlebigkeit.

GEBA liefert kurzfristig und pünktlich! Dies machen unsere großen Lagerkapazitäten und unsere Logistikpartner möglich.

The right water pump makes all the difference!

GEBA produces over 850 different water pumps in Germany for the independent aftermarket. Mature know-how, proven quality and valued reliability convince national and international business partners.

High-quality components and materials, plus final testing before assembly, guarantee high reliability and long service life of GEBA water pumps.

Important GEBA details:

- pump housing almost exclusively made of die-cast aluminum
- maintenance-free bearing shafts with ball and roller bearings for highest axial and radial loads
- latest generation of seals guarantee optimum tightness and long service life.

GEBA delivers on short notice and on time! This is made possible by our large storage capacities and our logistics partners.



Sehen Sie sich den
GEBA-Imagefilm an.
// Look at the GEBA
movie.



DRIVE COOL
WITH QUALITY!



www.geba-autoteile.de